

J'ai posé une question écrite à Bruno Le Maire, ministre de l'Économie et des Finances, sur l'extension du régime des catastrophes naturelles aux pandémies. Celui-ci m'a répondu. J'espère vivement que la « *réflexion* » et le « *groupe de travail* » annoncés ne se traduiront pas par « l'enterrement » du sujet... mais qu'ils donneront lieu à des propositions concrètes, car il faut tirer, dès maintenant, toutes les conséquences de ce que nous avons vécu avec la pandémie de Covid-19, dont nous subissons encore les conséquences – que nous vivrons longtemps.

Jean-Pierre Sueur

>> [Lire la question écrite et la réponse](#)